



## Impulsa Morena legislación que propicie el emprendimiento en los negocios

La diputada Juanita Guerra Mena, integrante de la bancada de Morena, inauguró el Grupo de Trabajo para el Fortalecimiento a los Emprendedores y Mipymes: Diálogo para la Construcción de la Ley del Emprendedor, cuyo objetivo es analizar la importancia de una ley que incube y estimule el emprendimiento en el país.



En ese marco, la legisladora federal expresó que el emprendedor no siempre cuenta con una solución aterrizada para que pueda desarrollar su idea, enfocarla en el mercado específico, planificar su desarrollo y un acompañamiento en el proceso de consolidación en esa etapa. Agregó que la incubación de una idea exitosa de negocios, no puede seguir estando fuera del proceso de la creación del propio negocio, “pues el éxito o fracaso de éste no solo depende de que el proyecto sea bueno, es preciso arroparlo, vestirlo, y moldearlo para darlo a conocer a quien debe así conocerlo”.

Guerra Mena, indicó que el problema radica que desde el marco jurídico no existen las condiciones para accionar una campaña nacional y permanente para incubar emprendimientos. “No existen incentivos regulatorios en materia de emprendimiento, por ello, es necesario la posibilidad de entender que en las entidades federativas, en los municipios tengan espacios físicos que puedan tener las posibilidades de hospedar una razón social como sucede en otras latitudes”, sostuvo.

En su mensaje dirigido principalmente a jóvenes empresarios, y emprendedores, la diputada por Morelos abundó que son necesarias las sinergias “que nos permitan en poco tiempo, las condiciones para legislar en materia de emprendimiento e innovación”. Refirió que uno de los principales obstáculos a los que se enfrentan quienes tienen una idea, un invento o una solución al buscar generar el emprendimiento, es la falta de legislación especializada en la materia. En ese tenor,



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	15/06/2022	LEGISLATIVO

dijo que en esta legislatura “estamos conscientes que desde el gobierno es en donde se propicia los escenarios idóneos para que el surgimiento de empresas, que es desde éste, en cuanto a los poderes tanto Ejecutivo como Legislativo, donde se pueden generar una gran mejora regulatoria”. “Asumo el compromiso de impulsar la legislación que permita consolidar el ecosistema idóneo para estimular el emprendimiento, eliminando las condiciones anticompetitivas, desde una visión sustentada; porque tenemos que darles las garantías constitucionales a ustedes que son los emprendedores”, apuntó.

<https://enfoquenoticias.com.mx/impulsa-morena-legislacion-que-propicie-el-emprendimiento-en-los-negocios/>